

REPORTER

Danramil 12/Mranggen Hadiri Peletakan Batu Pertama Pembangunan Masjid Baitul Muttaqim

Muhammad Makruf - DEMAK.REPORTER.CO.ID

Feb 8, 2023 - 18:57



rumah ibadah ini tentunya sangat bermanfaat untuk masyarakat dalam beribadah, untuk itu kita berharap pembangunan masjid ini dapat berjalan lancar dan sukses

DEMAK – Danramil 12/Mranggen Kaptan Arm Sukartiyono, Kodim 0716/Demak, menghadiri peletakan batu pertama Masjid Baitul Muttaqim oleh Wakil Gubernur Jateng Bapak Taj Yasin Maemoen yang berlokasi di Desa Wringinjajar, juga melaksanakan pemantauan anak stunting atas nama Andriana dan Indriyani di Rt 08 Rw 02 Desa Wringinjajar, Kecamatan Mrangeen, Kabupaten Demak, Rabu (08/02/2023)

“Saya selaku Wakil Gubernur Jateng sangat mendukung dan memberikan apresiasi kepada segenap panitia, pembangunan Masjid Baitul Muttaqim yang

mana telah memprakarsai pembangunan Masjid ini,"Ungkap Wakil Gubernur.



Pasalnya, dengan pembangunan Masjid Baitul Muttaqim ini saya juga berharap nantinya para remaja masjid dapat membuka usaha dilingkungan masjid, seperti penyediaan sarana ibadah hal ini tentunya dapat menambah kas untuk keperluan Masjid Baitul Muttaqim ini,"tandasnya.

Ditempat yang sama Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo mengatakan bahwa siap mendukung pembangunan Baitul Muttaqim ini karena memang sangat dibutuhkan oleh masyarakat terutama masyarakat setempat, dan untuk mencegah stunting agar anak-anak di wilayah Koramil 12.Mranggen dapat tumbuh dan berkembang secara normal. Hal ini yang perlu diperhatikan untuk pencegahan terhadap keluarga stunting, dalam perbaikan asupan makan yang bergizi, pola asuh, serta perbaikan sanitasi dan akses air bersih", tutur Danramil.

Danramil juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Wakil Gubernur Jateng Bapak Taj Yasin Maemoen yang telah merespon pembangunan Masjid Baitul Muttaqim ini, karena rumah ibadah ini tentunya sangat bermanfaat untuk masyarakat dalam beribadah, untuk itu kita berharap pembangunan masjid ini dapat berjalan lancar dan sukses,"tutupnya.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Gubernur Jateng Taj Yasin Maemoen, Bupati Demak dr. Estianah, Ketua DPRD Kab, Demak Fahrudin Slamet Bisri, SE, Wakil Bupati Demak Ali Makhsun, Camat Mranggen Drs. Wiwin Edy Widodo, Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH,, Kades H. Sudarmin dan perangkat, Ketua Takmir Turmudzi Zen, Ketua Pembangunan Masjid Cahyo Kusmiran, Babinsa Serma Mashudi., Babinkamtibmas Aiptu Mashadi, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan warga Wringinjajar, Kepala Sekolah dan Siswa MTs dan SMK Ky. Ageng Jago, Kegiatan belangsung aman tertib dan lancar.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak